

(♪) えがおいっぱい わくわくいっぱい(♪)

緑丘幼稚園 だより



2025年
(令和7年)
5月
第2号

おおばこ、きゃべつ
もおいしかった！
ごちそうさま。

りぼんちゃん



参観日・学級懇談・PTA総会 ありがとうございました



ゴールデンウィーク明けの9日(金)初めての参観・懇談がありました。おうちの方が来てくださり「見て見て！」と子どもたちもうれしそうでした。新しいクラスの友だちや保護者の方との交流もあり、楽しい一日になりました。ありがとうございました。

PTA活動もスタートしました。50周年行事に向けバザーの作品もたくさん集まりました。会員のみなさん、役員のみなさんありがとうございます。
園長 安部 恵子

♡ あいさつってすてき！
気持ちいいね！

「おはよう。」「おはようございます。」

おうちの方や先生、友だちにもあいさつすると気持ちがいいね。はずかしかったり、タイミングが合わなかったりすることもあるね。後でおへやで「園長先生、おはよう」と言って来てくれたときもあったね。うれしかったよ。目を合わせるあいさつもうれしいね。

【避難訓練じょうずにできたよ！いかのおすし】

- いか (いかない) ○の (のらない)
- お (おおごえをだす) ○す (すぐになげる)
- し (しらせる) もしもの時のためにおぼえていてね！

カレーおいしかったよ！ 育てた玉ねぎ ジャがいもで



玉ねぎの葉がたおれたら収穫OKのサイン！りっぱな玉ねぎがとれました。じゃがいもも、らいおん組さんとぱんだ組さんと「うんとこしょ！」26日(月)にカレーパーティ。ぱんだ組さんが玉ねぎの皮むきとじゃがいも洗いをしてくれて、らいおん組さんが野菜の皮をむいたり切ったりしてくれました。みんなとっても上手！先生のエプロンシアターで盛り上がり。りすさんも「おいしいおいしい」と食べたよ！一生懸命育てた野菜でつくった最高のカレーでした。みんなありがとう！

🌱めが出てる！野菜が大きくなってる！🌱

どの組もみんな、次の野菜を育てています。毎日水やりをしています。何を育てているか聞いてみてくださいね。生長が楽しみです。

* あっ！だんごむし。ちょうちょだ！ *

はらぺこあおむし、かたつむり、かぶとむし、色んな虫が幼稚園にいます。虫を見つけるのに夢中です。幼虫がさなぎになり、ちょうちょになり感動したね！テントウムシやだんごむしのおうちも上手につけていたね。これからも楽しみです。

* 小学生と交流しています！ *

らいおん組さんとぱんだ組さんが緑丘小学校の1年生の運動会のダンス「1ねんせいのおひさまパワー」の練習を見せてもらい、その後で玉入れ「かごにむかってよーいどん！」と一緒に楽しみました。それをきっかけに、1年生が幼稚園にも来てくれるようになり、らいおん組さんが「だいすき ありがとう」のお手紙をわたしました。1年生がとても喜んでいました。今年も交流がつづきます。